

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 19 octobre 2023

## Le nouvel Espace égalité inauguré ce vendredi à La Coop

L'éducation et la déconstruction des préjugés sont au centre de la politique de lutte contre les discriminations portée par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg. Afin de faire réfléchir et débattre autour des enjeux d'égalité et de lutte contre les discriminations, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont décidé de développer les ambitions de l'Espace égalité, parcours éducatif et ludique unique en France.

Auparavant éphémère, un site définitif lui a été trouvé à La Coop (2 allée Käthe Kollwitz), dans le quartier du Port du Rhin. Sur une surface agrandie de 200m<sup>2</sup>, l'Espace égalité pourra s'y développer avec la mise en place de nouveaux ateliers.

**Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, inaugurera le nouvel Espace égalité ce **vendredi 20 octobre**, à 18h, salle Hypostyle, à La Coop (2 allée Käthe Kollwitz, Strasbourg), en présence de **Maryline Poulain**, préfète à l'égalité des chances dans le Bas-Rhin, **Olivier Faron**, recteur de l'académie de Strasbourg, **Marie-Dominique Dreysse**, vice-présidente de l'Eurométropole en charge des solidarités, et **Floriane Varieras**, adjointe en charge de la Ville inclusive et des solidarités.

Merci de confirmer votre intérêt pour participer à cette inauguration par mail à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)

L'ouverture au public scolaire, toujours sur inscription, aura lieu **à partir du 6 novembre**. Les écoliers strasbourgeois-es pourront y retrouver la scénographie expliquant les droits de chaque être humain.

Plus d'informations sur [www.strasbourg.eu/espace-egalite](http://www.strasbourg.eu/espace-egalite)